

## Über sieben Millionen Hybridfahrzeuge von Toyota

**Der weltweite Absatz von Hybridfahrzeugen des Toyota-Konzerns hat die Sieben-Millionen-Marke überschritten. Innerhalb von nur neun Monaten haben sich eine Million Kunden für die Modelle mit dem alternativen Antrieb entschieden - in so kurzer Zeit wie noch nie. Weltweit bietet Toyota inzwischen 27 Hybridmodelle und einen Plug-in-Hybriden an. 15 weitere sind in diesem und im kommenden Jahr geplant.**

Laut Unternehmen haben die mehr als sieben Millionen Fahrzeuge der beiden Marken Toyota und Lexus gegenüber konventionellen Modellen zusammengekommen 18 Milliarden Liter Kraftstoff gespart. Dadurch sei die Umwelt um rund 49 Millionen Tonnen Kohlendioxid entlastet worden. Nach Angaben des Kraftfahrt-Bundesamtes beträgt der durchschnittliche CO<sub>2</sub>-Ausstoß der Hybrid-Modellpalette von Toyota 88,7 Gramm pro Kilometer. (ampnetjri)

## Bilder zum Artikel

---



Hybrid-Modellpalette von Toyota.

---



Hybrid-Modellpalette von Lexus.

---